



50 glückliche Ehejahre verlebt

50 Jahre sind Liesl und Alois Schwarz aus Etringen verheiratet. Im Kreise der Familie feierten die immer noch Verliebten im „Café Luipold“. Unter den Gästen war auch Etringens Bürgermeister Robert Sturm, der dem Jubelpaar ein kleines Ständchen brachte. Liesl Schwarz stammt aus Schlesien, ihr Mann ist ein „Etringer Urgestein“ und nennt sich selbst humorvoll „der keusche Alois“. Kennengelernt haben sich die zwei beim ehemaligen

„Zaller“, wo Schreinermeister Alois Schwarz immer bei seiner musikalischen Liesl einkaufte. Beim Tanzen hat's dann gefunkt. Beide hatten vier Kinder und jetzt sieben Enkel, von denen sich vier mit den rüstigen Großeltern und Bürgermeister Sturm (rechts) zum Pressefoto aufstellten. Übrigens: Das Ehepaar Schwarz war seinerzeit das Erste, welches im neueröffneten „Café Luipold“ zum Hochzeitsschmaus lud.

Bild: Andrea Moser-Stölzle
www.ettringen.info - Archiv Dr. Kleint